

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil analisis data dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penggunaan Instagram di kalangan siswa SMAN 8 Kediri memiliki beberapa motif untuk bisa memuaskan kebutuhan pengguna media. Diantaranya Motif Hiburan, Motif Informasi, Motif Integrasi dan Interaksi Sosial dan Motif Identitas Diri. Media dianggap sebagai satu-satunya faktor yang mendukung bagaimana kebutuhan terpenuhi, dan Pengguna dianggap sebagai perantara yang besar. Pengguna lebih selektif dalam menerima pesan-pesan media. Mereka juga selektif dalam memilih dan menggunakan media. Mereka menggunakan media dengan motif-motif yang mereka pilih. Yang tentunya atas dasar motif-motif tersebut kebutuhan mereka terpenuhi oleh Instagram.
2. Instagram saat ini telah menjadi bagian dari kehidupan sehari-hari siswa SMAN 8 Kota Kediri, hal ini terbukti dari seluruh informan menggunakan Instagram. Instagram digunakan sebagai salah satu alat untuk menunjukkan Eksistensi Diri terutama dikalangan remaja. Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa

Eksistensi bersifat dinamis dan selalu mengalami perkembangan atau sebaliknya kemunduran, tergantung pada kemampuan individu dalam menunjukkan potensi-potensinya. Siswa menunjukkan potensi dirinya melalui sebuah foto, dimana foto adalah bentuk dari ekspresi diri yang ditampilkan dengan berbagai macam tujuan. Dari hasil penelitian dapat diketahui ada berbagai macam indikator yang dilakukan. Diantaranya yaitu Siswa SMAN 8 Kota Kediri untuk menunjukkan dirinya di Instagram diantaranya yaitu: Berdasarkan Intensitas dalam membuka Instagram, Berdasarkan Intensitas dalam mengunggah foto ataupun Video di Instagram, berdasarkan *filter* foto sebelum diunggah, Berdasarkan kriteria Foto yang sering diunggah, Berdasarkan pengaruh *like*, *followers* dan komentar dan berdasarkan keaktifan dalam menggunakan Instagram

B. Saran

Berdasarkan uraian diatas, maka dapat dikemukakan saran yang kiranya dapat dijadikan bahan pertimbangan bagi berbagai pihak dalam perkembangan sikap remaja atau khususnya siswa SMAN 8 Kota Kediri, sebagai berikut:

1. Untuk pihak sekolah SMAN 8 Kota Kediri, diharapkan para guru memberikan edukasi kepada siswa-siswi dalam menggunakan media sosial, sehingga tidak menimbulkan pengaruh yang negatif kepada para siswa-siswi.

2. Kepada siswa-siswi SMAN 8 Kota Kediri, hendaknya bisa lebih bijak dalam menggunakan Instagram. Lebih bisa memperhatikan apa yang ingin dibagikan atau diunggah di media sosial agar tidak cenderung menjadi pribadi yang individual yang nyaman di dunia maya.